

Kandidatur als Vertreterin der Kolleginnen und Kollegen an Beruflichen Schulen

Mein Name ist Christiane Schababerle-Wagner
Ich bin 39 Jahre alt.

Seit 2010 bin ich als Religionslehrkraft an der Josef-Durler-Schule Rastatt, einer gewerblich-technischen Berufsschule, tätig.

Außer Religion unterrichte ich noch im AV dual. Für das ZSL, Regionalstelle Karlsruhe bin ich als Forstbildnerin im Bereich Digitalität unterwegs.



Unser Religionsunterricht ist kompetenzorientiert. Mit dem Fokus auf dem kritischen Denken, der Kreativität und dem Teamgeist unterrichten wir damit so, wie sich das die Bildungsforscher fürs 21. Jahrhundert wünschen. Das christliche Menschenbild, sowie die Botschaft von einem freiheitsliebenden und uns zugewandter Gott sind aktueller denn je und könnten Balsam sein für eine zerstrittene Welt.

Leider sehen das vielen Menschen in unserer Gesellschaft nicht so und wir müssen unser Dasein im Schulcurriculum immer stärker rechtfertigen. Ich bin überzeugt, dass wir unsere Fach mutig weiterentwickeln sollten, dass aber auch vieles, außerhalb unserer Handlungsmöglichkeiten liegt. Hier hoffe ich auf heiligen Geist, der mir, der uns, hilft, das eine vom anderen zu unterscheiden.

Aus familiären Gründen gebe ich das Amt der ersten Vorsitzenden ab. Ich möchte gerne weiterhin meine bisher, in der Verbandsarbeit gesammelten Erfahrungen, im Verband einbringen. Wir sind ein motiviertes und engagiertes Team, in dem ehrenamtliches Engagement einfach Spaß macht.

In Zukunft möchte ich gerne den Verband im Arbeitskreis Baden-Württemberg vertreten und weiterhin bei der Vorbereitung der Jahrestagung unterstützen.